



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Barranquilla: comunidad captura a dos personas por incendiar un bus

El automotor fue destruido por las llamas. FOTO: Vanexa Romero /EL TIEMPO

Un grupo de ciudadanos los retuvo y luego fueron entregados a la Policía ¿Qué viene para ellos?

RELACIONADOS: BARRANQUILLA | PARO ARMADO | CLAN DEL GOLFO | BUS INCINERADO | NOTICIAS ET



BARRANQUILLA

09 de mayo 2022, 07:39 A. M.



En Barranquilla, uno de los casos registrados hasta ahora por el paro armado del clan del golfo ha sido el de un bus de servicio público quemado presuntamente por dos sujetos en la urbanización Caribe Verde.

(Lea también: [Prenden fuego a un bus en barrio del suroccidente de Barranquilla](#))

Los hechos ocurrieron en horas de la mañana del pasado jueves, en dicho barrio de la localidad Suroccidente, donde los individuos



bloquearon el paso del vehículo y obligaron a conductor y pasajeros a descender para después prenderle fuego al automotor.

Temas relacionados

BARRANQUILLA 09:22 A. M.

Mató a su pareja de un empujón contra la pared y luego incineró el cuerpo



BARRANQUILLA 08:25 A. M.

Teatro Amira de la Rosa volverá a subir el tel solo hasta el 2027 <

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Este pertenecía a la empresa Alianza Sodis, desde donde informaron que no habían recibido ninguna clase de amenazas.

Las llamas destruyeron el bus y una máquina del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla debió socorrer.

¿Qué pasó con los presuntos responsables del hecho?

Mientras los organismos de socorro atendían este caso, unos metros más adelante, **la comunidad del sector logró retener a los presuntos responsables del hecho en una zona enmontada y algunos ciudadanos intentaron tomar justicia por mano propia.**

Posteriormente, los individuos fueron entregados a la Policía Metropolitana de Barranquilla, que los trasladó a la URI de la Fiscalía para ponerlos a disposición de las autoridades competentes.

Tras este procedimiento, **el Juzgado Décimo Penal con funciones de control de garantías acogió la solicitud de la Fiscalía y envió a prisión a las dos personas por su presunta responsabilidad en el incendio de un bus de transporte público.**

De acuerdo con la indagación, Brayan José Arenilla Acevedo y Brayan José Sánchez Brans, al parecer, subieron al bus, amedrentaron a los pasajeros para que descendieran del automotor y posteriormente lo incineraron.



(Le puede interesar: [La macabra historia de la universidad donde mataban habitantes de calle](#))

Portaban arma de fuego y otros elementos

Los uniformados les incautaron un arma de fuego, nueve proyectiles y un bolso con un recipiente con gasolina al igual que fósforos.

El ente investigador los imputó por los delitos de terrorismo, incendio, hurto calificado agravado y fabricación, tráfico o porte de armas de fuego o municiones, los cuales no aceptaron.

BARRANQUILLA

Más contenidos de Colombia:

- [Un líder asesinado y ataques a vehículos en el paro armado en la Costa](#)
- [Cartagena: turista asesinado mientras se transportaba en una chiva](#)
- [Santa Cruz, un islote tan pequeño que no hay lugar para sus muertos](#)

 **BARRANQUILLA**
09 de mayo 2022, 07:39 A. M.

 Seguir Barranquilla

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

